
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Landrat des Schwalm-Eder-Kreises 
Herr Winfried Becker 
Parkstraße 6 
34576 Homberg (Efze) 
 

Schwalmstadt, 28.04.2025 

Betreff: Anfrage zur Entwicklung der Kosten des NVV im Schwalm-Eder-Kreis und zu den Mehrkosten 

der Einführung des 1-Stunden-Taktes 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

im Zusammenhang mit der Vorbereitung auf die kommende Kreistagssitzung bitte ich Sie um 

Auskunft zur Entwicklung der Kosten des Nordhessischen VerkehrsVerbundes (NVV) im Schwalm-

Eder-Kreis. Konkret bitten wir um die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wie haben sich die Kosten für die Leistungen des NVV im Bereich des Schwalm-Eder-Kreises 

in den vergangenen zehn Jahren (Zeitraum 2014 bis 2024) entwickelt? 

o Wir bitten hierbei, soweit möglich, um eine Übersicht der jährlichen Kosten sowie 

eine kurze Darstellung der wesentlichen Veränderungen und Kostentreiber innerhalb 

dieses Zeitraums. 

2. Welche zusätzlichen Kosten sind in den letzten drei Jahren (2021 bis 2024) im 

Zusammenhang mit der Einführung und Umsetzung des 1-Stunden-Taktes entstanden? 

o Auch hier wäre eine Aufstellung der Mehrkosten und eine kurze Erläuterung der 

wichtigsten Kostenpositionen (z. B. zusätzliche Verkehrsleistungen, 

Infrastrukturmaßnahmen, Zuschüsse) sehr hilfreich. 

Für die weitere Vorbereitung wäre es wichtig, die Antworten möglichst rechtzeitig vor der nächsten 

Kreistagssitzung zu erhalten. Für Ihre Mühe und Unterstützung danke ich Ihnen bereits jetzt herzlich 

und stehen bei Rückfragen gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Engin Eroglu (Fraktionsvorsitzender) 

 


